



El diputado regional de Podemos, Andrés Pedreño ha pedido a la Consejería de Sanidad, y más concretamente a la dirección general de Salud Pública, así como a la Consejería de Industria que “lleven a cabo las decisiones adoptadas de forma unánime en la Asamblea Regional, y de una vez por todas realicen por un lado el sellado de las balsas de residuos contaminantes y tóxicos procedentes de la minería en las poblaciones de la Sierra Minera de Cartagena, Portman y La Unión, así como la realización de un estudio epidemiológico de la zona.

Andrés Pedreño ha añadido que de no hacerlo “ambas consejerías estarán siendo cómplices de los posibles daños para la salud pública a causa de su inacción política” y ha explicado que la denuncia de un profesor de la UPCT, que alerta de los posibles riesgos para la salud de los niños, así como personal docente y de servicios en el colegio de El Llano, por posibles riesgos de contaminación a causa de residuos de Zinc, Plomo o cobre en las instalaciones de este centro “nos lleva a recordarle al Gobierno Regional, y más concretamente a los responsables de las Consejerías de Industria y de Sanidad, que la Asamblea regional aprobó una moción a instancias de Podemos para que se estableciesen mecanismos de sellado de las balsas de residuos y así proteger el derecho a la salud de estas zonas”.

El diputado de Podemos se ha referido también al estudio realizado por científicos de la Universidad Complutense de Madrid, Murcia y Barcelona y publicado en Journal of Soils and Sediments, según el cual se afirma, que en la Sierra Minera de Cartagena-La Unión, se presentan niveles "elevados" de toxicidad, fruto de los elementos potencialmente tóxicos contenidos en sus residuos minerales. Concretamente detectan concentraciones de arsénico, cadmio y plomo en muestras de suelos y agua que "son perjudiciales para la salud humana".

Por este motivo, Pedreño ha afirmado, no entender, cómo el Gobierno regional no ha tomado ya las medidas oportunas para evitar que un asunto tan grave y que tiene que ver con la salud pública, incidiendo especialmente en los niños. Por lo que ha pedido al Gobierno del PP que este asunto sea una prioridad, y actué de acuerdo al dictamen de la Asamblea Regional y evite que las personas que habitan las poblaciones de la Sierra Minera, tengan que verse expuestas a estos peligros para la salud, siendo tratados como ciudadanos de tercera”.

Exigen el sellado de las balsas mineras y un estudio epidemiológico de la zona

Escrito por Podemos Región de Murcia. 26 de abril de 2017, miércoles
